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In data 21 Dicembre 2018, alle ore 11:00, presso la Sala Riunioni del Dipartimento di Scienze 

Veterinarie di Grugliasco (DSV), si è riunita la Commissione Ricerca del Dipartimento (CRD).  

Erano presenti:  

Prof. Antonio D’Angelo– Presidente  

Prof. Luca Aresu  

Prof.ssa Paola Badino 

Prof. Luigi Bertolotti 

Prof. Francesco Ferrini 

Dott.ssa Paola Pregel 

Dott.ssa Dominga Soglia 

Sono assenti giustificati:  

Prof. Mario Baratta  

Prof.ssa Paolo Cascio  

Prof.ssa Marina Martano  

Invitata: 

Dott.ssa Mara Ghiazza 

 

Presiede la seduta il Presidente prof. Antonio D’Angelo.  

Funge da segretario verbalizzante il prof. Luca Aresu 
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ORDINE DEL GIORNO:  

1) Comunicazioni 

2) Graduatoria Assegni  

3) Scadenze  

4) Varie ed Eventuali 

 

 

1- Comunicazioni 

• Confermato l’invito permanente alle riunioni della CRD della dott.ssa Mara Ghiazza, in 

qualità di responsabile per l’Area Servizi alla Ricerca del Polo Agraria e Medicina 

Veterinaria; 

• Il prof. D’Angelo elogia i lavori della CRD precedente e augura un buon lavoro ai componenti 

della nuova CRD; 

• Il prof. D’Angelo descrive come nel piano triennale dell’attività dei dipartimenti il 

monitoraggio dell’attività di ricerca sia fondamentale e di conseguenza l’attività della CRD 

con l’Area Servizi alla Ricerca del Polo; 

• Viene discussa l’opportunità di svolgere una verifica dei prodotti della ricerca, viste le 

differenze e le difficoltà di integrazione tra i diversi motori di ricerca (SCOPUS-IsiWeb-IRIS-

Scival). Verrà discussa in futuro la possibilità che ogni rappresentante della CRD sia da punto 

istruttore per le Macro-Aree a cui afferisce; 

• Il prof. D’Angelo comunica che è stata presa in considerazione la necessità che gli strumenti 

acquistati con i fondi del Dipartimento di Eccellenza siano locati in uno spazio unico (modello 

“open-lab”) per favorire la fruibilità degli stessi da parte di tutti gli utenti del Dipartimento. 

Le ipotesi avanzate riguardano: 
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- i locali del RIA per i quali si rende necessario valutare lo stato della vasca di raccolta delle 

acque; 

- i locali di Microscopia elettronica; si richiede al prof. Ferrini e al prof. Aresu di contattare 

gli utenti che negli ultimi anni hanno utilizzato lo strumento maggiormente, il prof. Merighi e 

prof.ssa Capucchio, rispettivamente; 

- gli ex laboratori di botanica siti al piano terra della palazzina rossa; 

- il laboratorio antistante al RIA; 

- la ex sala audiovisivi 

2- Graduatoria Assegni di Ricerca 

Il prof. D’Angelo dettaglia alla commissione il regolamento e la numerosità degli assegni di 

ricerca conferiti al Dipartimento di Scienze Veterinarie (pari a 6,87). La possibilità di co-

finanziamento per una cifra di 6.285 euro per ciascuna annualità permetterà di raggiungere la 

quota di 7 assegni annuali da bandire obbligatoriamente affinché la presa di servizio sia entro il 1 

Luglio 2019, pena la perdita degli stessi. 

Il prof. Ferrini riporta alcune discrepanze nella graduatoria degli assegni, riferite dal prof. 

Mannelli, prof. Baratta e dott. Bertuglia. Esse vengono discusse in seno alla CRD e una nuova 

graduatoria viene stilata sulla base delle correzioni. Vengono anche discussi velocemente i criteri 

e la possibilità di valutare i dati ex-post degli assegni nel corso dei prossimi bandi. La prof.ssa 

Badino e il prof. Aresu si rendono disponibili ad identificare degli indicatori utili allo scopo. 

Viene deciso che, relativamente ai punteggi della graduatoria, per le borse co-finanziate da due o 

più docenti, si possa scegliere, previo contatto da parte della CRD degli interessati, di dividere in 

pari misura la quota premiale o, su specifica scelta degli interessati, di addizionare la premialità 

ad un solo docente. 

Contestualmente, si delibera di modificare il modulo per la richiesta degli assegni, aggiungendo 

se il progetto sia attinente o meno alla tematica del Dipartimento di Eccellenza. 

Il prof. D’Angelo ricorda che sul progetto di Eccellenza sono disponibili 20 annualità che 

dovranno essere bandite in futuro a carico totale del progetto. Su questo punto si rimanda la 

discussione alla prossima seduta. Viene anche sottolineato come le pubblicazioni legate al 

progetto debba essere riportata la dicitura negli “Acknowledgements”. 
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3- Scadenze 

Il professore D’Angelo riporta che nei primi mesi del 2019 verrà assegnata la quota residua del 

fondo 60% del 2018 e quindi si discuteranno i criteri per la divisione. 

Contestualmente, la prof.ssa Badino ricorda l’importanza che nella discussione rientri anche la 

possibilità di identificare nuovi criteri, in tempi più precoci rispetto agli anni precedenti, per la 

valutazione dei progetti CRT e CRC. 

4- Varie ed eventuali 

Il professore D’Angelo riporta la richiesta da parte del prof. Buracco per un co-finanziamento 

relativamente al costo di riparazione dell’elettroporatore, strumento utilizzato sia per scopi 

sperimentali sia per scopi terapeutici.  La Dott.ssa Pregel ricorda il regolamento riguardo a questa 

tipologia di finanziamento e dopo una breve discussione, dove la dott.ssa Soglia propone di 

inserire oltre ad un tetto massimo anche una percentuale massima di co-finaziamento rispetto al 

costo preventivato, si decide di riprendere nella prossima riunione la discussione per delineare 

delle nuove linee guida. Rimane il parere favorevole di tutti rispetto alla proposta della collega. 

La richiesta del prof. Buracco verrà quindi valutata conseguentemente. 

Non essendoci altro da discutere, la commissione ricerca di dipartimento viene convocata per il giorno 

07/01/2019 alle ore 14.30 presso la sala riunioni del settore Farmacologia/Tossicologia. 

 

La seduta è tolta alle ore 12.30 

Il segretario verbalizzante, 

Luca Aresu 

 

 


